

Le documentaire sur le blocus de Cuba continue sa présentation au Chili



Santiago du Chili, 22 mars (RHC) Le documentaire Culpables (Coupables), qui dénonce les graves effets causés à Cuba par le blocus américain, a continué son cycle de présentations dans la capitale chilienne.

L'œuvre du photojournaliste Yaimi Ravelo a été projetée la veille au théâtre Camilo Hernández, dans le quartier Santiago Centro de la capitale, sous les auspices de la Fondation Varsot et du Colectivo

Internacionalista de Solidaridad por Cuba (Collectif Internationaliste de Solidarité avec Cuba).

Le film est un résumé des sessions de deux jours, les 16 et 17 novembre 2023, d'un Tribunal international constitué au siège du Parlement européen à Bruxelles, en Belgique.

Cette instance était composée de représentants de 21 pays, parmi lesquels des juristes, des universitaires et des activistes sociaux et politiques, pour juger les agressions promues contre Cuba par la puissance nord-américaine, dans le but de l'assujettir par la faim et le besoin.

Bien que la résolution de condamnation des États-Unis exprimée par les juges ait un caractère symbolique, a déclaré Ravelo, elle met sur la table toutes les illégalités commises par Washington depuis février 1962 jusqu'à aujourd'hui.

Le documentaire a déjà été projeté dans les villes chiliennes de Navidad, San Antonio, Valparaíso et Concepción.

Dans la capitale, il a été projeté dans les municipalités de Puente Alto et San Bernardo, et après Santiago Centro, il poursuivra sa tournée à Recoleta, La Reina et Ñuñoa, a-t-il expliqué.

Rodrigo Hevia, de la Fondation Varsot, s'est déclaré satisfait de cette nouvelle présentation de Culpables, qui a déjà été vu en France, en Espagne, au Portugal, en Argentine, au Brésil et au Venezuela, entre autres pays. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379298-le-documentaire-sur-le-blocus-de-cuba-continue-sa-presentation-au-chili>



Radio Habana Cuba